
  

 

          
 
 

Stadt Halle (Saale)        . Januar 2018 
Geschäftsbereich  
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zum Ausschuss für Personalangelegenheiten am 10.01.2018 

Antwort auf Anfrage Herrn Rupsch zur Ausländerbehörde 

TOP: Ö. 9.7 

 
 
Herr Rupsch fragte nach der speziellen Begründung, warum eine Vollzeitbeschäftigte 
für diesen Bereich als sinnvoll erachtet wird. 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Die Personalbemessung in der Ausländerbehörde erfolgte aktuell auf der Basis der Fallzah-
len, der Prozessabläufe sowie der mittleren Bearbeitungszeiten. In der jetzigen Besetzungs-
situation der Ausländerbehörde wird deutlich, dass nahezu alle Mitarbeiterinnen und Mitar-
beiter in Vollzeit beschäftigt sind. Die Ansammlung von Teilkapazitäten mit dem Ziel des 
Ausgleichs ist auf dieser Basis nicht möglich. Ein hohes Kundenaufkommen sowie der Ab-
bau von Bearbeitungsrückständen erfordert weitestgehend eine Besetzung der Stellen mit 
voller Kapazität. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister  


